## LA PRENSA

27/01/2025 Audiencia \$661.952 \$1.034.400 Difusión:

Tirada: \$1.034.400 Ocupación: 12.600 4.200 4.200

63,99%

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



**SECTOR DE SANTA ISABEL-MATACABRITOS** 

# Tras 14 años inauguran ansiado proyecto de agua potable rural en San Clemente

• Usuarios recordaron emocionados el tiempo que tardó la concreción de la esencial infraestructura sanitaria que meiorará la calidad de vida de 150 familias.

#### POR DARWIN SOBARZO FRIZ

TALCA. En una sencilla pero significativa ceremonia, vecinos, dirigentes sociales, autoridades del Ministerio de Obras Públicas y de San Clemente, dieron por inaugurado el nuevo Sistema Sanitario Rural (SSR) Santa Isabel-Matacabritos, el cual forma parte de la cartera de inversión de la Dirección

Obras Hidráulicas (DOH) Maule.

La nueva infraestructura cuenta con un servicio presurizado de impulsión, estanque semienterrado de 30 metros cúbicos y una red de distribución de 14 kilómetros de extensión que beneficia directamente a 150 familias del sector nororiente, en una las comunas rurales más amplias del país.

El seremi de Públicas, Jorge Abarza,



Autoridades del MOP Maule y del municipio de San Clemente, encabezaron el corte de cinta junto a los agradecidos habitan-

quien fue uno de los que encabezó el acto, felicitó el trabajo organizado de los habitantes que tras largos años consiguió llegar a esta etapa v hov va cuentan con un suministro propio, seguro y de

#### VARIADAS VOLUNTADES

En tanto, el alcalde de San Clemente, Juan Rojas, a poco más de un mes de haber asumido en el cargo, se mostró satisfecho del logro obtenido luego de los múltiples esfuerzos públicos y privados para sacar adelante la anhelada iniciativa.

Dijo sentirse contento de poder compartir con los usuarios y las autoridades en una ocasión para valorar lo que se ha progresado. "Invito a todos los miembros de la comunidad a que se organicen, cuiden y se unan para que el agua siempre llegue a sus casas".

En ese sentido, la presidenta de la Junta de Vecinos, Patricia Jofré, recordó emocionada los 14 años que transcurrieron desde que iniciaron las primeras gestiones. "Se hicieron estudios, sondajes y finalmente se concretó la inversión para construir el sistema que ya tiene a otras 50 familias que quieren asociarse para recibir el servicio".

### BIENESTAR SOCIAL

En tanto, el director regional de Obras Hidráulicas, Héctor Manosalva, se sumó a las palabras de satisfacción, añadiendo sentirse orgulloso de ver cómo la dedicación y constancia se transformó en acceso al agua que es vida v futuro para las personas que viven en la apartada localidad.

La actividad de inauguración contó además con una atractiva presentación folclórica y un minuto de silencio en recuerdo de la fallecida consejera regional, Ivonne Oses, quien murió en mayo de 2024 tras empujar diversas iniciativas sanitarias para esa v otras comunidades rurales de San Clemente, comuna a la que también pertenecía y donde laboró como encargada municipal de Vivienda.

La DOH en el Maule mantiene un total de 323 comités y cooperativas de agua potable en las provincias de Talca, Curicó, Linares y Cauquenes.



El nuevo Servicio Sanitario Rural (SSR) contempla una red de distribución de 14 kilómetros y un estangue de 30 metros cuadrados.